

Unschwer zu erkennen: Motorsport ist Leistungssport

Besuch in Mellnau beim Heimatverein und Verkehrsverein, der Deutschen Trial Sport Gemeinschaft DTSG sowie dem GSF Laisa e.V. im DMV .

Eine gelungene Kombination aus Downhill & Fahrradtrial und Motorradtrial konnten die Gäste in Mellnau bestaunen und sogar selbst probieren. Dafür standen u.a. Zweiräder (motorisiert und unmotorisiert) zur Verfügung. Ein Höhenunterschied von 90m fordert Downhillfahrer im speziellen und Mountainbiker im allgemeinen heraus. Die Motorsportfans kamen mit Classic Bikes genauso wie E-Bikes auf ihre Kosten.

Im Fahrradbereich zeigte unter anderem Rico Baak, Trial-WM-Teilnehmer, sein Können. Die vielen interessierten Zuschauersahen, wie im Trialsport eigentlich „Unmögliches“ möglich gemacht wurde . Im Motorradtrial waren die Kids unter fachkundiger Leitung von erfahrenen Piloten am Ausprobieren der E-Bikes. Für das leibliche Wohl hatten die Veranstalter ebenso gesorgt.

16-11-2014_mellnau ca. 140 Bilder

Überzeugt vom Konzept eines Sportparks waren der DMV Landesgruppen-Vorsitzende sowie Tilman Kluge (Umweltbeauftragter des DMV). Sie konnten sich mit der Ortsvorsteherin von Mellnau Margot Diehl ein Bild von der Sache machen. Man war sich einig, daß der Aspekt „**Motorsport als Leistungssport**“ in der Öffentlichkeit, also über Verbandsgrenzen hinaus, intensiver vermittelt werden müsse.

Text: JS./TK

Fotos: TG